



### Eissport für einen guten Zweck

**Die ersten Schlittschuhläufer** trauten sich gestern auf die neue Kunsteisbahn auf dem Augustusplatz. Bis zum 22. März kann dort gefahren werden. Von der Schuhausleihgebühr (2,50 Euro) geht ein Euro an Unicef. Mit der Aktion unterstützt der Förderverein Leipzig Stadtfest die Städtepartnerschaft zwischen Leipzig und dem Kinderhilfswerk. „Wir wollen damit eine von vielen Möglichkeiten aufzeigen, bei diesem großen und wichtigen Vorhaben zu helfen“, sagte Roman Knoblauch, Vorsitzender des Vereins. Die Eis-

fläche ist sonntags bis donnerstags von 11 bis 19 Uhr sowie freitags und samstags von 11 bis 21 Uhr geöffnet. Der Eintritt beträgt drei Euro für Erwachsene und zwei Euro für Kinder. „Ein Durchgang dauert zwei Stunden“, so Mitveranstalter Hans Lehrmann. Gestern klappte es allerdings noch nicht so richtig, ein wichtiges Teil des Kälteaggregats fiel aus und musste nachbestellt werden. Lehrmann: „Am Sonnabend geht es dann richtig los.“

Foto: André Kempner